	ДОГОВОР___________

О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ЦЕЛЕВОГО БЕЗВОЗМЕЗДНОГО ПОЖЕРТВОВАНИЯ
Настоящий договор заключен
__ 2008 года между
(1) «ОКСФОРДСКИМ РОССИЙСКИМ ФОНДОМ», компанией учрежденной в Англии и Уэльсе, и зарегистриро​ванной в качестве благотворительного фонда в Благотворительной Комиссии Соединенно​го Королевства за номером 1108957 (именуемой в дальнейшем «Фонд»), в лице Аластаира Таллока, действующим в качестве Доверительного управляющего, и
(2) Государственным Университетом – Высшей школой экономики (именуемым в даль​нейшем «Университет»), в лице Ректора Я.И. Кузьминова, действующего от имени Го​сударственного Университета, с другой стороны.

	 CONTRACT_________ on NON-REFUNDABLE CHARITABLE DEED OF GIFT AGREEMENT

This agreement is made on the __ day of ____ 2008 between:

(1) Oxford Russia Fund, a company incorporated in England and Wales and registered as a charity with the UK Charity Commission under number 1108957 (named hereinafter the “Fund”), represented by Alastair Tulloch, a trustee, and

(2) State University – Higher School of Economics (named hereinafter “University”), represented by Rector Yaroslav Kouzminov acting on behalf of State University, from the other side.



	1. Целевое безвозмездное пожертвование 
1.1. На условиях, установленных настоящим договором, Фонд обязуется предоставлять Университету еже​годное целевое безвозмездное пожертвование (далее «Пожертвование») в целях предоставления (1) стипендий российским студентам, обучающимся в Университете; и (2) специальную помощь преподавателям Универ​ситета, а Университет обязуется использовать Помощь для предоставления указанных выше сти​пендий и специальной помощи.

	1. Non-Refundable Charitable Deed of Gifts
1.1 On the terms and conditions set out below, the Fund agrees to provide the University with annual Non-Refundable Charitable Deed of Gifts (“Gifts”) for provision of (1) scholarships to Russian students attending at the University; and (2) Fellowships to lecturers thereof and the University agrees to use the Gifts for such scholarships and fellowships.



	1.2. Фонд периодически передает Университету целевое безвозмездное Пожертвование, достаточное для выделения стипендий и специальной помощи, в соответствии с расчетами, приведенными в графике платежей к настоящему Со​глашению. Выплата каждого Пожертвования производится до начала каждого учебного года.

	1.2 The Fund shall transfer to the University from time to time Gifts sufficient for the scholarships and fellowships as calculated in accordance with the payment schedule attached hereto. Payment of each of the Gifts will be made before the beginning of each academic year.



	2.
Стипендии

2.1. Количество стипендий
375 ежегодных стипендий предоставляются Фондом студентам третьего, четвертого, пятого курсов при получении диплома специалиста (5-летнее обучение) или диплома бакалавра (4-летнее обучение) и степени магистра (2 года обучения). Студенты шестого года обучения могут принимать участие в дополнительных конкурсах на замещение мест, освободившихся в результате мониторингов успеваемости студентов на равных условиях с 3, 4, 5-курсниками.
Распределение между студентами различных курсов устанавливается Университетом с утвержде​нием Фондом.


	2. Scholarships
2.1 Number of Scholarships

375 one year scholarships will be awarded by the Fund to students of the 3rd, 4th, 5th years whether taking the current 5 year degree or the 4 year Bachelor’s degree and 2 year Master’s degree. The 6th-year students may apply for the scholarship whenever other applicants are considered ineligible or otherwise not merit worthy.
The allocation between the students of different years will be fixed by the University with the approval of the Fund but in the absence of such fixing, the scholarships will be equally divided between the 4 years. 

	2.2 Право на получение стипендии

Стипендии предоставляются на ежегодной основе тем студентам – российским гражданам, кото​рые учатся на третьем, четвертом, пятом и шестом курсах гуманитарных факультетов (в соответ​ствии с определением в пункте 13) Университета, при очном обучении, и которые рассматривают​ся Ученым Советом Университета в качестве наиболее заслуживающих данную стипендию на их курсе, кроме того, студенты не должны получать какие-либо иные стипендии, за исключением государственных или другой именной  общероссийской стипендии.


	2.2  Eligibility for Scholarships

Scholarships shall be awarded annually to those students of Russian citizenship who are in their third fourth, fifth and sixth year of studies in the Humanities departments (as defined in clause 13) of the University, in full-time education and who are considered by the University’s Scientific Council to be the most merit worthy of their year and students must not be in recipient of any other registered scholarship with the exception of state or other all Russian scholarships. 



	2.3. Условия предоставления стипендий

2.3.1 Стипендии предусмотрены на один год, при условии того, что студент продолжает учиться в Универси​тете, и демонстрирует удовлетворительный прогресс в учебе (по результатам мониторинга (январь)) и по усмотрению Фонда.

	2.3 Conditions of Scholarship
 2.3.1 The scholarships are for one year, subject to remaining at the University, satisfactory progress as determined by winter monitoring by the University coordinator, and at the Fund’s discretion;



	2.3.2 Стипендиат  должен прилежно учиться и не работать в учебное время (свыше 5 ча​сов в неделю); и


	 2.3.2 The scholarship holder must apply himself/herself diligently to his/her studies and not taking up employment during University terms (in excess of 5 hours per week); and



	2.3.3 Стипендиат должен уведомить лондонский офис Фонда о своем получении стипен​дии (email admin@oxfordrussia.com ).


	 2.3.3 The scholarship holder must notify the London office of the Fund of his/her receipt of the scholarship (by email admin@oxfordrussia.com).



	2.4. Порядок отбора студентов для предоставления стипендии

2.4.1 Ученый Совет Университета должен сделать все возможное для того, чтобы до 20 сентября каждого учебного года отобрать студентов, соответствующих требованиям для получения стипен​дии, чтобы рекомендовать их Фонду для предоставления Стипендии.

	2.4 . Scholarship Selection Procedure
2.4.1   The University’s Scientific Council shall endeavour to select by the 20 September of each academic year  students eligible for scholarships for recommendation to the Fund for the award of Scholarship.



	2.4.2 Отбор осуществляется на базе всех гуманитарных факультетов Университета приблизитель​но пропорционально количеству студентов на данных факультетах. Координатор несет ответствен​ность за выделение квот по каждому факультету.

	2.4.2 Selections will be made from all the Humanities departments at the University approximately in proportion to the student numbers of these departments. The Coordinator will be responsible for allocating the quota for each department.



	2.4.3 Отбор студентов Ученым Советом Университета для получения стипендии, осуществляется на основе справедливости и прозрачности, насколько это представляется возможным, и основываясь исключительно на качествах   кандидатов, обучающихся на местах с государственным финансированием. 

	2.4.3   The selection of those students for the scholarships by the Scientific Council of the University should be done in as fair and transparent manner as possible. Selection should be made on merit alone and students studying on state funded basis are eligible for the scholarship.



	2.4.4 Отбор студентов, отвечающих требованиям для получения стипендии, осуществляется на основании информации, предоставляемой заявителем в заявлении в соответствии с формой, ука​занной Фондом (данные формы заполняются заявителями, а не Университетом, и никакое заявле​ние не может являться копией другого), с такими подтверждающими рекомендациями, которые Ученый Совет Университета посчитает необходимыми.

	2.4.4 The selection of eligible students for the scholarship will be done on the basis of information provided by the applicant in the application form prescribed by the Fund (which forms must be completed by the applicants, not by the University and no application shall be a copy of another), with such supporting references as the University’s Scientific Council considers it appropriate to call for.



	2.4.5 В отношении студента, являющегося родственником какого-либо члена руководства, препо​давательского состава или Ученого Совета Университета:
2.4.5.1 заявитель должен указать на наличие данных родственных связей в своем заявлении; и
2.4.5.2 Фонд оставляет за собой прав отказать в предоставлении Стипендии данному заявителю после рассмотрения Московским оценочным комитетом.

	2.4.5 In respect of a student who is a relative (as defined below) to any member of the University’s administration, teaching staff or Scientific Council:

 2.4.5.1 the applicant must declare such relationship in his/her application; and

2.4.5.2 the Fund reserves the right to deny the scholarship to such an applicant following the review by the Moscow Review Committee. 



	2.4.6 Под «родственником» понимается супруг, родитель, ребенок, братья и сестры, дядя, тетя, племянница, племянник, двоюродные братья и сестры, а также приемные: мать, отец, брат, сестра, сын или дочь.

	 2.4.6 By “relative” it is meant any spouse, parent, child, sibling, uncle, aunt, niece, nephew, first cousin and the following in-laws: mother, father, sister, brother, son or daughter.



	2.4.7 Только в отношении студентов третьего курса Ученый Совет направляет посредством Ко​ординатора ОРФ в Университете формы заявлений рекомендуемых студентов в Московское Пред​ставительство. Координатор направляет заполненные студентами формы заявлений, достаточные для выделенных средств, согласованных между Университетом и Фондом для третье​го курса,   плюс 10% от данного количества заявлений, в качестве резерва на случай, если какой-либо рекомендован​ный студент будет признан несоответствующим требованиям либо иным образом не заслуживает стипендию. Список студентов, рекомендованных для получения стипендии, а также список сту​дентов из резервного листа (с указанием их адресов электронной почты) направляются Координа​тором в Московское Представительство одновременно с направлением форм заявлений.

	2.4.7 In respect of 3rd year students only, the Scientific Council will send through the ORF Coordinator at the University the application forms of the recommended students to the Moscow Representative Office. In total, the Coordinator shall send the application forms (completed by students) sufficient to fill the allocation agreed between the University and the Fund for the third year, plus 10% thereof in a reserve list in case any recommended applicant is considered ineligible or otherwise not merit worthy of a scholarship. A list in Excel format of students recommended for a scholarship and of each student on the reserve list (with their email addresses) must be provided by Coordinator to the Moscow Representative Office at the same time as sending the application forms.



	2.4.8 Московское Представительство передает формы заявлений рекомендованных студентов, а также студентов из резервного списка Московскому оценочному комитету ОРФ. Экспертная ко​миссия рассматривает заявления, и только тогда, когда рекомендованный студент признается не​соответствующим требованиям или иным образом не заслуживающим стипендию, Московский оценочный комитет заменяет данного кандидата студентом из резервного списка. Московское представительство информирует Лондонский офис ОРФ об именах и адресах электронной почты студентов, отобранных на получение стипендии, а лондонский офис оповещает студентов о предоставлении им стипендии посредством электронной почты. Московское представительство аналогичным образом уведомля​ет Координатора о студентах, отобранных для предоставления стипендии.

	2.4.8    The Moscow Representative Office will pass the application forms of the recommended students and those on the reserve list to the Moscow Review Committee of the ORF. The commission of experts shall review the applications and only where a recommended applicant is considered ineligible or otherwise not merit worthy, shall the Moscow Review Committee replace such a candidate with a student on the reserve list. The Moscow Representative Office will inform the London office of the ORF of the names, and email addresses of those students to be awarded scholarships and the London office will advise the students by email of the Gift. The Moscow Representative Office will likewise notify the Coordinator at the University of those selected for a scholarship.



	
	

	2.5 Предоставление стипендий

Университет выплачивает каждому получателю стипендии 6 000 рублей ежемесячно в течение 10 месяцев учебного года (за исключением июля и августа).

	2.5. Disbursement of Scholarships

The University will pay out to each scholarship holder RUB6,000 in each of the 10 months academic year (excluding July and August).


	3. Специальная помощь  преподавателям
3.1
Условия

4.1.1 На условиях, установленных настоящим Соглашением, Фонд обязуется предоставить Уни​верситету ежегодное целевое благотворительное пожертвование   для предоставления специальной помощи («Помощь») для специалистов - преподавателей и научных сотрудников, а Университет обязуется использовать Помощь для предоставления указанной специальной помощи.
3.1.2. Специальная помощь предусмотрена для специалистов, не имеющих ученой степени (в возрасте до 35 лет) и для специалистов, обладающих ученой степе​нью (в возрасте младше 40 лет), которые работают в российских университетах и специализируются в области гуманитарных и социально-экономических науках.

	3. Fellowships 

3.1  Conditions
4.1.1 On the terms and conditions set out below, the Fund agrees to provide the University with annual grant amounts (“Gift”) for provision of research fellowships for graduates and scientific employees, and University agrees to use the Grants for such fellowships.

3.1.2 The Junior Fellowships are for graduates without a Ph.D. (less than 35 years of age) and the Senior Fellowships are for graduates with a Ph.D. (less than 40 years of age) who work in Russian Universities and specialise in humanities and social-economic studies.



	3.2
Количество специальной помощи
Количество ежегодной специальной помощи, предоставляемой ОРФ кандидатам Университета:

Не имеющие ученой степени - 2

Имеющие ученую степень - 2


	3.2 Number of Fellowships

The number of annual Fellowships to be awarded by ORF to candidates of the University are:

Junior Fellowships   -  2

Senior Fellowships   -  2



	3.3. Требования к получению специальной помощи
Заявители должны:
(1) являться российскими гражданами;
(2) преподавать в Университете или являться научными сотрудниками Университета, препо​дающими с полной и частичной занятостью (не менее чем на 0,5 установленной ставки);
(3) не должны получать никакие другие стипендии или гранты в размере свыше 5 000 рублей в месяц;
(4) должны заниматься следующими дисциплинами: археология, искусствоведение, история, мировая литература, политология, право, психология, социология, филология, философия, эконо​мика, религиоведение, этика и этнология;
(5) не  получавшие ранее специальную помощь ОРФ 
(6) не должны быть старше 40 лет по состоянию на 1 января того года, в котором подается заявка, в случае наличия у них  ученой степени и соответственно  не должны быть старше 35 лет в случае отсутствия у них ученой степени.

	3.3. Eligibility for Fellowship

Applicants must:

(1) be Russian citizens;

(2) be University lecturers or academic employees of the University teaching full or part time (but receiving not less than 50% of the standard salary applicable to their post);

(3) not be in possession of any other Fellowship entitling the holder to a stipend of more than RUB5,000 per month;

(4) be engaged in the following disciplines: Archaeology, Art, History, World Literature, Politics, Law, Psychology, Sociology, Philology, Philosophy, Economics, Religions and Ethics and Ethnology;

(5) not have previously been awarded an ORF Fellowship.
(6) not older than 40 years old on 1st January 2007 (35 years old for lecturers without a Ph.D.).

	3.4. Условия получения специальной помощи
3.4.1. Получатели специальной помощи должны посвящать не менее 50% своего времени исследованиям.
3.4.2. Каждый получатель специальной помощи должен представить через координатора при Университете свой годовой отчет о резуьтатах своей научной и преподавательской деятельности до конца периода выплаты специальной помощи.
3.4.3. Получатель специальной помощи должен оставаться в своем Университете (за исключением периодов от​сутствия в течение не более 2 месяцев), и должен продолжать работать в Университете.

	3.4. Conditions of Fellowship

3.4.1 Fellowship holders should devote at least 50% of their time to research.

3.4.2 Each Fellowship holder shall submit via the coordinator at his University the produce of the year’s research (whether thesis or other output of his work) by the end of the research period.

3.4.3 Fellowship holder must remain at his University (excluding periods of absence of not more than 2 months) and must remain employed by University.

	3.5 Отбор
Ученый Совет каждого Университета обязан рекомендовать кандидатов на получение специальной помощи, и направить через координатора ОРФ при Университете формы заявлений заявителей в Московское представительство. Количество заявлений не должно превышать количество специальной помощи, выделяе​мой для Университета. Московское представительство передает полученные заявления в Москов​ский экспертный комитет, если посчитает это целесообразным. Московский экспертный комитет рассматривает и, если посчитает необходимым, выбирает всех или определен​ных заявителей. Московское представительство сообщает в лондонский офис ОРФ имена и адреса электронной почты лиц, которым предоставляется специальная помощь по рекомендации Университета и при необходимости, одобрение Московского оценочного комитета.

В случае нарушения условий получения специальной помощи, Университет обязан прекратить выплату специальной помощи и дол​жен передать остальную часть специальной помощи другому преподавателю, отобранному Экспертной Комиссией по со​гласованию с Ученым Советом Университета.


	3.5 Selection

The Scientific Council of each University will be responsible for recommending the candidates for the Fellowships and will send through the ORF coordinator at that University the applicants’ application forms to the Moscow Representative office. The number of application forms shall not exceed the number of Fellowships allocated to the University. The Moscow Representative office will pass the application forms to the Moscow Review Committee, where it considers appropriate to do so. Where requested to do so, the Moscow Review Committee shall review and, if they consider appropriate, endorse all or some of the applicants. The Moscow Representative office will inform the London office of the ORF of the names, Universities and email addresses of those awarded a Fellowship following recommendation by each University and where applicable, endorsement by the Moscow Review Committee.

In the event that a condition for grant is breached, the University shall cease paying the stipend and reallocate the remaining part of the stipend to another lecturer chosen by special Review Committee in consultation with the Scientific Counsel.



	3.6. Предоставление специальной помощи
Специальная помощь для преподавателей, имеющих ученую степень, выплачивается в размере 21 000 рублей в месяц (в течение десяти месяцев, за исключением июля и августа).

Специальная помощь преподавателям без ученой степени выплачивается в размере 15 000 рублей в месяц (в течение десяти месяцев, за исключением июля и августа).

Университет несет ответственность за ежемесячную выплату помощи на протяжении 10 месяцев учебного года (исключая июль и август).

	3.6. Disbursement of Fellowships

Senior Fellowship for lecturers with Ph.D. shall be paid RUB 21,000 per month (for ten months, excluding July and August).

Junior Fellowship for lecturers without Ph.D. shall be paid RUB 15,000 per month (for ten months, excluding July and August).

University will take on the responsibility on distributing the Fellowships in 10 monthly installments (excluding July and August).



	4. Дополнительное целевое пожертвование
	4. Additional Discretionary Grant

	В дополнении к Пожертвованию, предоставляемому Фондом в целях предоставления стипендий и специальной помощи, Фонд также обязуется предоставить дополнительную сумму в размере до 10% от общей стоимости стипен​дий и специальной помощи для общего использования Университетом. Данная сумма именуется «Дополнительное целевое пожертвование».

Дополнительное целевое пожертвование может быть использовано на ведение уставной деятельности, в том числе для следующего (но не исключительно):

(1) транспортные расходы студентов и преподавателей в целях посещения конференций и семинаров;

(2) финансирование международных образовательных программ;

(3) приобретение учебных пособий  и подписка на периодические издания;

(4) оплата работы координатора 
(5) расходы координатора на поездки, компьютерное оборудование и общие офисные расхо​ды;
(6) поощрение персонала, участвующего в проекте Фонда,  по предложению Координатора Университета;

(7) любое увеличение числа стипендий; и

любые иные образовательные расходы Университета, связанные со стипендиальной программой Фонда.


	In addition to the Gifts provided by the Fund to pay for scholarships and fellowships, the Fund will provide an additional sum equal to 10% of the aggregate value of the scholarships and fellowships for the general use of the University. The sum is known as the “Additional Discretionary Grant”.

The Additional Discretionary Grant may be used for general expenses of the University including but not limited to:

(1) travel grant to students and academics to attend conferences and seminars;

(2) funding international educational activities of students
(3) academic books and subscriptions to periodicals;

(4) payment for the coordinator’s work,

(5) coordinator’s travel, computer and general office expenses;

(6) salaries of the staff engaged in the Fund’s project as decided by the Coordinator of the University;
(7) any increase in the number of scholarships; and
any other educational expense of the University connected with the Fund’s programme.

	5. Ответственность

Университет несет юридическую ответственность согласно российскому законодательст​ву за нарушения настоящего Договора.

В случае неправомерного использования Университетом Пожертвования, Университет обязуется вернуть сумму Пожертвования (или той его части, которая была использована  ненадлежащим образом) Фонду.


	5. Responsibilities

The University is legally responsible under Russian Law for any breach of this Agreement.

In the case of improper use by University of the Gifts, the University undertakes to return the amount equal to the Gifts (or the amount not properly used if less) to the Fund. 



	6. Детали оплаты
Пожертвование перечисляется на следующий банковский счет:

Beneficiary: State University – Higher School of Economics

Bank: Bank of Foreign Trade, Moscow (vneshtorgbank)

Account number: 4050 3840 0000 0000 0297

SWIFT:VTBRRUMM

Correspondent bank: Bank of New York, NY

Account number: 8900 55006

SWIFT: IRVTUS3N

BIC: 044525187, ОКПО 17701729, ОКОНХ 92110

Reference: ORF Scholarships  


	6. Payment Details
The Gifts shall be transferred to the following bank account:

Beneficiary: State University – Higher School of Economics

Bank: Bank of Foreign Trade, Moscow (vneshtorgbank)

Account number: 4050 3840 0000 0000 0297

SWIFT:VTBRRUMM

Correspondent bank: Bank of New York, NY

Account number: 8900 55006

SWIFT: IRVTUS3N

BIC: 044525187, ОКПО 17701729, ОКОНХ 92110

Reference: ORF Scholarships  



	7.
Координатор при Университете
Ректор по согласованию с Фондом назначает штатного сотрудника Университета в качестве пред​ставителя Фонда в Университете, и данное лицо именуется Координатором ОРФ («Координатор»). Координатором, назначенным для представления Фонда в Университете, являет​ся Елена Голубинская. Фонд оставляет за собой право заменить данного Координатора по со​гласованию с Университетом.


	7. Coordinator of the University

The Rector shall in consultation with the Fund nominate a staff member at the University to act as the representative of the Fund at the University and such person shall be known as the ORF Coordinator (“the Coordinator“). The initial coordinator appointed to represent the Fund in the University is Elena Golubinskaya.                The Fund reserves the right to replace such Coordinator in consultation with University.



	8. Обратная связь

Координатор информирует Московское представительство об отборе кандидатур, назначении и предоставле​нии стипендий/специальной помощи, и, если требуется, подтверждает факт выплаты стипендий и специальной помощи (с предоставлением подтверждений). Кроме того, Координатор:
(i)
по окончании каждого учебного года предоставляет отчет о расходовании средств  из Дополнительного целевого пожертвования; и

(ii) ежегодно предоставлять отчет о процессе отбора претендентов на стипендию/специальную помощь, возможных усовершенствованиях в его организации, распределении стипендий и специальной помощи между представителями разных специальностей и результатах стипендиальной программы в целом.

.

	8. Feedback

The Coordinator will keep the Moscow Representative office of the Fund informed of the selection, appointment and disbursement of scholarships/fellowships and, when requested, will confirm disbursements of scholarships and fellowships (with evidence of disbursement). In addition the Coordinator will:

(i) provide a breakdown of how the Additional Discretionary Grant was spent, after the end of each academic year; and

(ii) report annually how the selection process was implemented and what improvement can be made to the process from time to time, what was the allocation of scholarships and fellowships between subjects, and what was the effect of having the scholarships and fellowships.



	9. Прочие положения

1.   «Гуманитарные науки» означают следующие дисциплины: Археология, Искусство, Экономика (включая родственные предметы, такие как управление и менеджмент), Этика, Сравнительное Религиоведение, Этнология, История, Право, Филология, Философия, Мировая Литература, Политология, Психология и Социология.
2. Название стипендий - «Стипендии Оксфордского Российского Фонда» (Oxford Russia Fund Scholarships), однако Фонд оставляет за собой право изменять название с последующим уведомлением Университета.

3. Фонд оставляет за собой право прекратить предоставление стипендий/специальной помощи в любое время.
4. Фонд оставляет за собой право вносить изменения в условия предоставления стипендий и специальной помощи, а также в процесс отбора кандидатов.
5. Учебные годы, в отношении которых действует настоящее Соглашение, - 2008/9, 2009/10, 2010/11 (если Соглашение не будет расторгнуто Фондом).


	9. Miscellaneous

1.
“Humanities Departments” are defined as Archaeology, Art, Economics (included related subjects as management and marketing), Ethics and Comparative Religion, Ethnology, History, Law, Philology, Philosophy, World Literature, Politics, Psychology and Sociology. 

2.
The name of the scholarships will be the “Oxford Russia Fund Scholarships” but the Fund reserves the right to change the name in consultation with the University.

3.
The Fund reserves the right to terminate the scholarships\fellowships at any time.
4. The Fund reserves the right to amend the conditions on which the scholarships and fellowships are awarded or the procedure for selection.

5. The initial academic years for which this Agreement shall be in force shall be the academic years 2008/9, 2009/10,2010/11. (unless terminated by the Fund).



	В ПОДТВЕРЖДЕНИЕ ИЗЛОЖЕННОГО ВЫШЕ, настоящее Соглашение надлежащим образом заключено в день и год, впервые указанные выше
_______________________

Подписано Аластаиром Таллоком
от лица Фонда.
_______________________

Подписано Ректором 
Ярославом Кузьминовым от лица
Университета.

	AS WITNESS this Agreement has been duly executed the day and year first above written.

_______________________

Signed by ​​​​​Alastair Tulloch
for and on behalf of the Fund.

__________________

Signed by Rector Yaroslav Kouzminov
for and on behalf of the University.


	Taблица Выплат

	ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ - ВЫСШАЯ ШКОЛОА ЭКОНОМИКИ

	БЮДЖЕТ СТИПЕНДИЙ

	 
	
	ГОД
	ГОД
	ГОД

	УЧЕБНЫЙ ГОД
	
	2008 - 2009
	2009 - 2010 
	2010 - 2011

	 
	
	 
	 
	 

	КОЛИЧЕСТВО СТИПЕНДИАТОВ
	
	375
	375
	375

	 
	
	
	
	 

	МЕСЯЧНАЯ СТИПЕНДИЯ НА СТУДЕНТА
	
	6000р.
	6000р.
	6000р.

	ГОДОВАЯ СТИПЕНДИЯ НА СТУДЕНТА (10 Месяцев)
	
	60000р.
	60000р.
	60000р.

	 
	
	
	
	 

	Подитог по годовой стандартной стипендии для студентов
	
	22500000р.
	22500000р.
	22500000р.

	 
	
	
	
	

	10% от суммы стипендии – денежная помощь на усмотрение ректора 
	
	2250000р.
	2250000р
	2250000р

	 
	
	
	
	

	
	
	
	
	

	ИТОГОВАЯ СУММА ГОДОВОГО ПОЖЕРТВОВАНИЯ НА СТПЕНДИИ
	
	24750000р.
	24750000р.
	24750000р.


	БЮДЖЕТ ПРЕПОДАВАТЕЛЬСКИХ СТИПЕНДИЙ

	 
	ГОД
	ГОД
	ГОД

	УЧЕБНЫЙ ГОД
	2008 - 2009
	2009 - 2010 
	2010 - 2011

	 
	 
	 
	 

	ЧИСЛО ПРЕПОДАВАТЕЛЕЙ БЕЗ УЧЕНОЙ СТЕПЕНИ, ПОЛУЧАЮЩИХ СТИПЕНДИЮ
	2
	2
	2

	МЕСЯЧНАЯ СТИПЕНДИЯ НА ПРЕПОДАВАТЕЛЯ БЕЗ УЧЕНОЙ СТЕПЕНИ
	15000р.
	15000р.
	15000р.

	ГОДОВАЯ СТИПЕНДИЯ НА ПРЕПОДАВАТЕЛЯ БЕЗ УЧЕНОЙ СТЕПЕНИ

(10 Месяцев)
	150000р.
	150000р.
	150000р.

	 
	
	
	

	ГОДОВОЙ ПОДИТОГ
	300000р.
	300000р.
	300000р.

	
	
	
	

	ЧИСЛО ПРЕПОДАВАТЕЛЕЙ С УЧЕНОЙ СТЕПЕНЬЮ, ПОЛУЧАЮЩИХ СТИПЕНДИЮ
	2
	2
	2

	МЕСЯЧНАЯ СТИПЕНДИЯ НА ПРЕПОДАВАТЕЛЯ С УЧЕНОЙ СТЕПЕНЬЮ
	21000р.
	21000 р.
	21000 р.

	ГОДОВАЯ СТИПЕНДИЯ НА ПРЕПОДАВАТЕЛЯ С УЧЕНОЙ СТЕПЕНЬЮ

(10 Месяцев)
	210000р.
	210000р.
	210000р.

	
	
	
	

	ГОДОВОЙ ПОДИТОГ
	420000р.
	420000р.
	420000р.

	 
	
	
	

	ОБЩАЯ СУММА ПРЕПОДАВАТЕЛЬСКИХ СТИПЕНДИЙ В ГОД
	720000р.
	720000р.
	720000р.

	
	
	
	

	10% от суммы стипендии – денежная помощь на усмотрение ректора
	72000р.
	72000р.
	72000р.

	 
	
	
	

	ИТОГОВАЯ СУММА ГОДОВОГО ПОЖЕРТВОВАНИЯ НА СТИПЕНДИИ ДЛЯ ПРЕПОДАВАТЕЛЕЙ
	792000р.
	792000р.
	792000р.
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